









Tidak adanya komunikasi antar anggota keluarga, atau perselisihan antar anggota keluarga, bias memicu perilaku negative pada seseorang. Pendidikan yang salahpun dalam keluarga dapat berdampak adanya suatu perilaku penyimpangan seperti, terlalu memanjakan anak, tidak memberikan pendidikan agama, atau penolakan terhadap eksistensi anak.

Klien merupakan orang yang kurang berkomunikasi dengan keluarga, dan pendidikan yang kurang dalam didikan keluarganya karena dia terlalu di bebaskan karena sebagai anak pertama yang diberikan kepercayaan yang besar tanpa adanya pantauan dengan apapun yang dia lakukan, dan klien pun menyalah gunakan kepercayaan itu.

### 3. Teman sebaya yang kurang baik

Kesalahan dalam pergaulan juga menjadi factor terjadi suatu penyimpangan perilaku terhadap seseorang. Karena setiap teman akan ada suatu yang diikuti dari kebiasaan satu sama lain, dan itu sangat berpengaruh besar.

Klien terjat dalam pergaulan bebas karena salah memilih perteman semenjak SMP, begitu besarnya pengaruh lingkungan sekitar terhadap perkembangan seseorang, hingga begitu cepat merusak kehidupan seseorang dalam tindakan dan sifatnya.



	<p>Menentukan jenis bantuan atau terapi yang sesuai dengan permasalahan klien.</p>	<p>untuk memberikan bimbingan dan konseling islam terhadap klien dengan relaksasi dzikir, dengan terapi ini konselor bertujuan untuk menghilangkan rasa depresinya terlebih dahulu yang dapat merusak semua pemikiran sehatnya dan membuat klien menjadi orang yang ling-lung, ngelamun, pendiam tanpa melakukan aktifitas apa-apa.</p> <p>Langkah pertama yaitu dengan melakukan penyucian diri atau fisik dengan cara mandi dan bersuci sehingga membuatnya lebih fress dan segar dengan begitu klien akan mendapatkan perasaan dan pemikiran yang jernih dan nyaman. Selanjutnya diberikan suatu terapi dengan relaksasi untuk menghilangkan tegangan-tegangan otot pada tubuh di modifikasi dengan dzikir untuk mengingat dan mendekatkan diri kepada Allah.</p>
4	<p>Langkah keempat adalah treatment (terapi dzikir) Langkah pelaksanaan bantuan atau bimbingan. Yaitu dengan melakukan terapi relaksasi dzikir menurut Mushthafa Syehikh Ibrahim Haqiqi dzikir adalah kehidupan hati orang-orang mukmin di hadapan sang raja, dan paling mendonggrakkan derajat mereka. Dengan amalan dzikir yang diambil yaitu:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- استغفر الله العظيم</li> <li>- اشهد ان لا اله الا الله واشهد ان محمد رسول الله</li> <li>- لا اله الا الله</li> <li>- سبحان الله</li> <li>- الحمد لله</li> </ul>	<p>Langkah pelaksanaan bantuan atau bimbingan. Langkah ini merupakan pelaksanaan yang dilakukan dalam langkah prognosa. Yaitu langkah yang dilakukan dengan memodifikasikan antara pelaksanaan relaksasi dan pelaksanaan suatu dzikir yang digunakan dalam terapi ini, dengan langkah-langkah sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Langkah pertama melakukan pemantapan niat dengan sebenar-benarnya dan mandi taubat pembersihan diri.</li> <li>2. Adalah berdoa kepada Allah dan meminta pertolongan Allah.</li> </ol>











no	Perihal yang dilakukan klien	Penyimpangan dan perilaku klien	sebelum dilakukan bimbingan dan konseling islam			Sesudah dilakukan bimbingan dan konseling islam		
			Sering	Jarang	Tidak pernah	Sering	Jarang	Tidak pernah
1	<b>Penyimpangan perilaku sosial</b>	Menipu	✓					✓
2		Mengarang cerita	✓				✓	
3		Mengajak bermain judi online		✓				✓
4		Pengedar Narkoba		✓				✓
5	<b>Permasalahan yang di alami</b>	Sering ngelamun	✓				✓	
6		Penampilan yang tidak rapi	✓				✓	
7		Depresi	✓				✓	
8		Berkata kasar dan tidak sopan	✓				✓	
9		Bersikap dingin dan kasar terhadap kedua orang tua	✓			✓		
10		Mengumpat ketika berbicara di telfon	✓				✓	

Pada tabel IV. 4 pengamatan terhadap perilaku penyimpangan klien di atas dapat di jelaskan bahwa terapi yang di lakukan sangat berpengaruh besar terhadap diri klien, penyimpangan-penyimpangan perilaku sosial yang sering dilakukannya sedikit demi sedikit ditinggalkan oleh klien. Untuk menyempurnakan perilaku hal positif terhadap diri klien di perlukan dukungan yang dari semua kalangan yang tidak membiarkan dia begitu saja karena sudah adanya perubahan, namun klien masih membutuhkan dukungan penuh dari keluarga dan sekitar jangan sampai

klien terjat kembali pada suatu hal yang negatif yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain.

Perubahan perilaku klien dilihat dari hasil pengamatan pada tabel di atas dapat di jelaskan bahwa hasil dari bimbingan dan konseling islam dengan terapi relaksasi dzikir yang di berikan kepada klien cukup berhasil sekitar 85%, meskipun perubahan tersebut tidak 100% sempurna, namun bimbingan dan konseling islam yang di berikan kepada klien sangat berpengaruh besar.

Setelah bimbingan dan konseling islam dengan terapi relaksasi dzikir yang di berikan kepada klien, banyak sekali perubahan perilaku negatif klien menjadi perilaku positif.

